

Cazan y talan en cerros de Ixtepec con total impunidad.

Por: Rosa Rojas. Desinformémonos. 20/01/2016

Taladores y cazadores clandestinos están actuando en los cerros de Ixtepec, municipio ubicado en el Istmo de Tehuantepec, Oaxaca, denunciaron comuneros zapotecas señalando que los taladores, que están cortando los árboles más grandes de la zona, están actuando sin que las autoridades municipales, las comunitarias ni las de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), hagan algo para impedirlo.

Aseveraron que dicha tala, aunada a una severa sequía que ha durado tres años -razón por la cual no ha habido cosecha de sorgo y maíz que es lo que se siembra allá- “está provocando que se sequen los manantiales” de la región en forma acelerada.

Los denunciantes, que solicitaron omitir sus nombres por temor a represalias, explicaron que los cazadores -algunos de Ixtepec y otros que llegan de la sierra de Guadalupe -cazan venados cola blanca, armadillos, chachalacas, palomas... algunos llegan con rifles y perros cazadores, indicaron.

De las denuncias a Profepa por la tala, alguna hecha por la organización UMAFOR (Unidad de Manejo Forestal Istmo-Pacífico) , apuntaron que hace cerca de un año fue personal de dicha dependencia federal a hacer una inspección “pero dijeron que no hallaron nada”. Sin embargo la tala continúa y hay comuneros “que hacen dos o tres viajes al día bajando con pick ups cargadas de leña; hace unos días encontramos en un camino a 10 personas con motosierras”.

Mencionaron que tampoco hay vigilancia por parte del municipio; “un tiempo hubo vigilancia de los militares y de la policía estatal pero los retiraron, ellos mismos hacen sus arreglos” aseveraron, señalando que se requiere que las autoridades de Profepa envíen “gente que no sea conocida y que sea honesta” para combatir la tala y la caza clandestina.

Fuente: <http://desinformemonos.org.mx/cazan-y-talan-en-cerros-de-ixtepec-con-total-impunidad/>

Fotografía: Desinformémonos.

Fecha de creación

2016/01/20